

Oberwang, 26. November. 2023

OÖ LSV Luftpistolen Jugendcup 2023/24 Startwettkampf (Runde 1) Bericht

Trotz teilweise schlechtem Wetter traten am 26. November 2023 17 von 23 gemeldeten Teilnehmern zum Startwettkampf des OÖ LSV Jugendcup 23/24 an. Dieser wird in 6 bzw 13 Runden von November 2023 bis Oktober 2024 in den Klassen Mini bis Junioren als Fernwettkampf durchgeführt, wobei die 1, 6, 12 und 13 Runde als als Vorortwettkampf gegeneinander geschossen werden. Gleichzeitig wird über 13 Runden auch der Meister aller Klassen (Jg1 bis Jun) ermittelt. Hierbei werden in Abhängigkeit der Ringanzahl der jeweiligen Österreichischen Meister (=100%) die erbrachten Leistungen klassenübergreifend prozentual verglichen.

Unterstützt von Eltern, Großeltern und Betreuern der Vereine erbrachten unsere Schützen am Landeshauptschießstand Auerhahn durchaus gute Leistungen. Den Schützen herzlichen Dank für die Teilnahme, dem LHA und insbesondere Igor Rulyov Danke für die tatkräftige Unterstützung. Die Ergebnisse sind wie immer auf der Homepage des OÖ-LSV

<https://www.zielsport.at/jugendarbeit/pistole-10m25m50m>

ersichtlich.

Hierfür danke ich Plattner Leo für das immer rasche und verlässliche Veröffentlichen.

Im Anschluss an den Bewerb fand noch die Siegerehrung für den MaK 2022/2023 statt. Ich gratuliere allen Gewinnern nochmals recht herzlich.



Nächste Veranstaltungen:

Von 1. bis 3. Dezember nehmen die Junioren des Jugendlandeskaders am "Grand Prix of Tyrol" einem international besetzten Wettbewerb teil.

Am 10. Dezember geht es dann in der 3. Hauptrunde der **österreichischen Bundesliga/Region Mitte** in Aistersheim gegen den HSV Raika Weitra um eine gute Platzierung für das Achtelfinale.



Zwischendurch finden weiterhin Trainings mit unserem Landesjugendtrainer und 1. LSM Bernhard Prammer mit Unterstützung durch unsere Mentaltrainerin Brigitte Pachler statt.

Für das Neue Jahr 2024 ist neben der Teilnahme an den diversen BezM, den OÖM/OÖLM und den ÖM/ÖSTM auch wieder ein Trainingslager (vor der ÖM/ÖSTM LP) geplant. Eine TN am Meytoncup hängt u.a. von den erbrachten Leistungen beim GPoTyrol ab.

Ich wünsche allen Schützen:Innen, Eltern und Betreuer:Innen eine ruhige Adventszeit, Fröhliche Weihnachten und ein zufriedenes und erfolgreiches Neues Jahr.

Bleibt dem Schießsport gewogen,

mit sportlichen Grüßen



Joachim